
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

４月 17 日(水)12：30 ４月 24 日(水) ５月１日(水) 5 月 8 日(水)12：30 
職場例会＆健康診断（16.17.18

日）ﾃｰﾏ「腰痛について」稲沢市

民病院顧問脊髄抹消神経ｾﾝﾀｰ長 

脳神経外科 高安正和 医師 

例会場：稲沢市民病院 

卓話： 

IAC 例会（17：30） 
休会（定款 7-1） 

幸福例会 会員表彰 

第 11 回理事会（例会後） 

第 2855 回例会報告 4月 3日(水)晴れ No.31 

☆点  鐘☆ 会長 永井伸治 

☆司  会☆ 会場副委員長 菅原勝行 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 永井伸治 

 待ち遠しかった「桜開花」の便

りが届いた 4 月 1 日午後、パスト会

長、児島秀光様急逝の訃報に接し、

深い悲しみに包まれました。 

 ご遺族様には、謹んでお悔やみ申

し上げますと共に、故人のご冥福を

心よりお祈り申し上げます。 

児島様は数年前に体調を崩され、長期の入院

療養をされていた時は本当に心配しましたが、

無事に復帰され安心しておりました。しかしな

がら、一昨年末より奥様のご病気による心労が

おありだったようです。 

私事ですが、21 年前、この私を稲沢ロータリ

ークラブに優しく誘ってくださったのは、当時

幹事をお務めであった児島様でした。以来今日

まで、ロータリー精神をご教授いただき、特に

本年度は会長職をお預かりしている私にパスト

会長としてアドバイスを頂戴し、見守っていた

だいていました。他では、土木建設業界でご指

導をいただいたことは言うまでもなく、公益社

団法人一宮法人会、一宮間税会、稲沢安全運転

管理協議会などでも役員をご一緒させていただ

き、たくさんのことを学ばせていただきました

ことは感謝に堪えません。会員皆様も、公私に

わたり深いお付き合いがあったことと存じ、悲

しみを共にしたいと思います。 

児島様はロータリーでは、常に親睦を重要視

され、若い世代の会員にも心安く話しかけてく

ださった気さくな先輩でした。年代こそ離れて

はいたものの、同じく青年会議所を卒業した後

輩として、いつも私を見てくださり、良く気に

かけてもらい、随分と可愛がっていただきまし

た。 

韓国蔚山江南ロータリークラブとの交歓会で

は、誰よりも交流を深められていました。 

本年度は会場委員会配属で、時に、会場委員の

出席が少ないことを知ると、ご自身は例会欠席

であるにも拘らず、「新会員だけでは大変だろ

う。」と気に留められ、受付作業のみ務められ

てから会場を後にされたこともありました。ク

リスマス家族会では、楽しそうにサンタクロー

スに扮し、お子様たちにプレゼントを渡された

り、写真のモデルになられたりしていた姿が忘

れられません。 

また、思い出深いことは 2012 年 4 月、会長就

任直前の準備理事会・準備委員長会議の食事会

を祖父江町の「びやす」様で開催された時のこ

とです。七輪を囲んで鴨の炭火焼をいただきま

したが、煙濛々の中、児島会長エレクト曰く、

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月 /日 (曜 日 )時 間  メークアップ会場 

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 加藤太平 

会 員 総 数   53 名 前々回修正 3 月 13 日     

出 席 

会 員 数 

36 名 出 席 

会 員 数 

   39 名 
(内免除者 6名) (内免除者 8 名) 

欠 席 者 数 
17 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 6 名 
(内免除 6 名) 

出 席 率  76.60％ 修正出席率 91.84％ 

 

今週のメークアップ 高桑宏幸・山本敏裕・吉川未佐子（B.D）石黒港・近藤治夫（C.O.M）横井定（D2760） 

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：永永井井伸伸治治／／副副会会長長：：小小島島洋洋一一  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：金金森森貴貴史史／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill：：rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL：：""hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//""  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「自分らしく大好きな祖父江町内で開催したか

った」との言葉が印象的でした。 

ロータリーが大好きだった児島秀光様の笑顔が

瞼に焼き付いて離れません。 

秀光様とお別れするのは、本当に淋しいことで

す。しかし、楽しいロータリー活動が大好きだっ

た秀光様の遺志を継ぎ、私たちは、稲沢ロータリ

ークラブをこのまま楽しいクラブとして存続し

て参ることを誓いたいと思います。 

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 
◇◇幹 事 報 告◇◇       幹事：金森貴史 

◆2023-24 年度第 9 回理事会報告 

開催日時：2024 年 3 月 13 日(水)13：30 開会 

開催場所：尾張大國霊神社 

報告事項   

(1) あま RC 創立 55 周年記念式典・祝宴へのご祝儀につい  

て 

(2)ポリオ友の会東海への寄付に関する詳細について 

議    題         

(1) 米山梅吉記念館への寄付について→例年通り一人

100 円計算で寄付することで承認 

(2) 内規改正案について（「功労会員」と「家族の同伴」

について）→継続協議中 

 

◆本日、ロータリーフードフェスティバルのチケットをク

ラブから全員に１枚ずつと、追加購入を希望された方はそ

の分も配布しました。 

当日、使用する予定のない方は、会場で活動するｲﾝﾀｰｱｸﾄ

ｸﾗﾌﾞにお渡しするので、事務局へお預けください。 

 

◆金森会員にベネファクターの認証状が届きましたので

お渡しします。 

 

◆次月予定 
5 月  1 日(水)   休会（定款 7-1） 

5 月  8 日(水)   幸福例会 会員表彰 第 11 回理事会  

5 月 11-12 日(土日) ロータリーフードフェスティバル 

5 月 15 日(水)     卓話： 

   創立 60 周年実行委員会 第８回全体会議（例会後） 

5 月 18 日(土)     春の家族会 

5 月 22 日(水)   卓話 

5 月 29 日(水)   例会日変更（18 日に振替） 

5 月 25 日～29 日 RI 国際大会 IN シンガポール 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇            

報告者：ニコボックス副委員長 鵜飼博信 

永井児島秀光様に心から感謝致します。ありがとうござい

ました。 

後藤(啓) 児島秀光さん色々教えて頂き有難うございまし

た。感謝しかありません。 

鵜飼 児島様、ありがとうございました。 

山内  児島さんにロータリーにお誘い頂き感謝致しま 

す。ありがとうございました。 

菅原  今年度会場委員会において、色々と教えて頂き 

感謝申し上げます。ありがとうございました。 

岡田 在籍表彰をいただいて 

高桑・加藤(健)・新井 出席表彰をいただいて 

樋田・山崎 例会欠席のお詫び 

永井・小島・金森・鵜飼・鈴木・奥・田中 

卓上花を頂いて 

～バースデースピーチ～          

～生まれ変わったらなり たい職業～      

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇            

報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

2 日生まれ 伊藤浩一 
誕生日のお祝いありがとうございます。 

男の憧れる 3 大職業は「高校野球の監督」「映画監督」

「オーケストラの指揮者」と以前聞いたことがありま

す。いずれもとても魅力的で、才能があれば私もと思い

ますが、到底無理な話です。よって今の私が生まれ変わ

ったらなりたい職業は現在と同じ医師です。医師はおも

しろいし、やりがいのある仕事だと思っています。ただ

し、以前のように 24 時間いつでも呼び出しを受ける生

活は勘弁して欲しく、今度はオンオフのはっきりした

QOL を重視した医師生活を過ごしたいと思います。 

 

18 日生まれ 永井伸治 

今年人生 60 周年を迎えます。私の職業について二つお

話します。 

 当社の仕事は「つまらない」ものです。と言うのも、

給排水、空調、換気、プラントなどの配管工事業をして

いる当社施工の配管は決して詰まることなく、流体をス

ムーズに流すようにしているからです。また、排水管内

高圧洗浄車両を常備し、万が一、排水管が詰まった時に

いつでも出動できるように備えております。 

また、私のロータリークラブでの職業分類は「給水」で

すが、本来「給水」とは、稲沢市行政のような水道事業

そのものを差すことであり、入会以来、「配管工事」で

はないのか？という疑問がありました。しかし、2011

年 9 月から開業したミネラルウォーターの宅配水事業

は「給水」そのものだと考えます。これで名実ともに、

私の職業分類は「給水」であると言えると思います。 

この職業が天職だと思っている私は、今後も、そして生

まれ変わっても尚、誇りをもってライフラインを守るこ

とと「おいしいお水」の宅配で職業奉仕をしてまいりま

す。皆様のご指導の程、よろしくお願いします。 

 
 

◇◇春の家族会のご案内◇◇ 

報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

日時：2024 年 5 月 18 日(土) 

行き先：石山寺見学と招福楼でお食事 

詳細は本日案内を配布しました。 

お申込みは事務局までお願い致します。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
4 月 5 日の中部経済新聞に平和中央公園でのインクルーシブ遊具お披露目式の様子が掲載されました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
去る、令和６年 4 月 1 日(月)児島秀光会員がご逝去され

ました。享年７7歳でした。ここに謹んで哀悼の誠を捧

げ、ご冥福をお祈り致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーチ集 

1989-90 年度 「我妻を語る」 

3 月の第一例会に出席出来ず、あくる週の 14 日に戴

いた花がちょうど結婚記念日のプレゼントとなり感謝

しております。公務員をやめる前に見合いをして妻は公

務員の妻になるつもりだったが、30 才で公務員をやめ

今の仕事に入り、また父が政治の世界に入りその息子の

妻ということで、自分の思っていたコースよりずれ、大

変戸惑ったようです。一生懸命やって戴いていると是非

週報に書いて頂きたい。 

 

1989-90 年度 卓話「僕の歩んだ 40 年」 

私は、現在の仕事に就く前に愛知県土木部の職員とし

て公務員生活を 7 年間過ごしました。県に採用されて２

年目から愛知県道路公社に出向をして３年間有料道路

の建設の仕事をしてまいりました。有料道路といっても

東名・名神の様な国道としての道路ではなく県道の有料

道路であって皆様がよく知っておられるものは「猿投グ

リーンロード」があります。県道の有料道路は、用地買

収から建設までの費用が公共費だけでは毎年つける予

算に限りがあるため、完成までに多くの年数がかかるの

で短期間で完成をして通行出来る様にするものであり

ます。又、これらは観光を含めた地域の開発を目的とす

る機能をもった道路として建設されております。料金に

ついては目的地まで行く場合の現道と新道との時間差

と使用燃料差によって計算されます。 

 

1991-92 年度～バースデースピーチ～「誕生日に想う」 

先程は、私と妻との誕生日の祝福をしていただきまし

てありがとうございました。私と妻は同じ月の生まれで

すので子供も同じ月の誕生日にと努力したところ、1 人

目は別として 2 人目が 6 月 11 日に生まれ、３人目は 5

月 20 日生まれとなりました。私は 5 月 30 日生まれ。そ

して妻は 5 月 22 日生まれですので 4 人の誕生祝いは一

度ですましております。 

戦後の生まれで本年 44 歳になります。実は昨日まで

業界の皆さんとモスクワの方に行っておりましたが、政

変のため生活状況が驚く様な状況で、同行の先輩の話に

よると日本の戦後の様な状況であるとの事であります。

平和で豊かな中で育った私にとっては先輩方の苦労に

対して感謝しなければならない気持ちでいっぱいであ

ります。今後とも御指導よろしくお願いします。本日は

ありがとうございました。 

 

1995-96 年度 「我が職を語る」 

私の職業は建設業で、公共の土木工事の請負を主とし

ております。父が戦争から帰って来て創業しましたの

で、子供の頃からみており、古い考え方かもしれません

が長男ということもあり、自然とこの道に入ってきまし

た。学校を出てすぐに入らず、修行の意味で愛知県土木

部において 30 才まで公務員生活を送りました。 

この職業は、世の中の景気の良い時期は労務者不足や

賃金値上りで苦労のある一方、不景気になると政府の景

気回復対策としての公共投資がなされる事であります。

しかし、この場合は大型工事が主体であり、我々にはそ

のおこぼれ程度でありますが、他の職の方と比べればあ

りがたい事と思っております。 

 

2000-01 年度～バースデースピーチ～ 

「マイファミリー」 

私の家族は、我々夫婦と一男二女の子供達。そして私

の母との６人家族であります。この春に長男は大学、長

女は短大を卒業して社会に巣立つことが出来ました。こ

れまで友人の子供さんの成長は「もうそんなに」と言っ

たように感じておりましたが、我が子となると「やっと」

といった感じであります。 

長男は生まれて初めて家を離れての自炊生活を送る

ことになり、女房は母親としての心配からかその準備に

大忙しだったようであります。この連休に帰って来て初

めて給料をもらったからとのことで家族を寿司屋に招

待してくれましたのでありがたくおごってもらいまし

た。 

一方、長女は家から通勤しておりますが、兄までとは

いきませんが、ラーメン屋程度に招待すると言っており

ますので楽しみにしております。もう１人残っておりま

す次女はこの春高校に進学したところであり、まだまだ

手が掛かることと思っておりますが、家族全員元気に楽

しく頑張っていこうと思っております。 

 

2001-02 年度 ～バースデースピーチ～ 

「私の趣味について」 

私の趣味は映画鑑賞だと思っています。思い起こせば

地元神社のお祭りの時に屋外に張ったスクリーンに映

し出された時代劇を見たのが最初でありました。若い頃

から時間があれば映画をみておりました。日活のアクシ

ョン物や青春物、そして東映の任侠物、さらに東宝の娯

楽物と思い起こせば切りがありません。 

今でも会議等の間に少しでも時間があれば映画の途

中であっても映画館に飛び込んだりはしますが、映画を

見ることよりも眠ることが多く１本の映画を見終える

のに３～４回同じ物をやっている映画館に入ったこと

もあります。特にこの頃は洋画が多いので眠ると前後の

話が通じなくて再度同じ物をといった事もあります。以

上私が趣味だと思っていることを述べさせていただき

ました。 

（追記）席に戻ったら「趣味で無く単なる暇つぶしだ」

との声がありました・・・やっぱりそうかと思います。 

 

児島秀光（こじまひでみつ）会員 

昭和 23 年 5 月 30 日生まれ 

建設業 

1989 年 2 月 22 日入会 

RC 略歴 

1989.2.22 入会 

1999-20 職業奉仕委員長 

2002-03 幹事 

2006-07 R 財団委員長 

2007-08 米山奨学委員長 

2011-12 会長エレクト 

2012-13 会長 

2015-16 クラブ奉仕委員長 

2016-17 SAA 

2018-19 会計 



 

 
2007-08 年度 ～バースデースピーチ～「私の健康法」 

5 月 30 日に 60 歳の還暦になりますが、今年度のﾃｰﾏ

であります「私の健康法」については、何ひとつ心がけ

ておりません。ご存知のようにこんな体つきであります

ので今から 10 年くらい前に１度だけ減量に取り組んだ

ことがありますが、始めたのが夏の終わりかけの９月末

ごろであり２ｹ月ぐらいかけて５キロぐらい減量したと

ころで、その年は早めに寒さが訪れ、その寒さを感じる

度合いが、生まれてからこれまでに感じた事の無いよう

な厳しさでありましたので食事制限を解除したところ、

数日で元に戻ってしまった経験があり、その後これ以上

増えないようにと頑張っております。 

数年前にタバコをやめた後に増加しかけた時があり

ましたが、何とかとどまりました。こんな状態でありま

すので、あえて言うならば何時までも「若い気持ち」を

忘れず、決して「年をとった」とは思わないことが「私

の健康法」だと思います。 

 

2010-11 年度 ～バースデースピーチ～ 

「人生の節目、その時あなたは」 

5 月 30 日で 63 歳になります。私にとって今思い返せ

ば「人生の節目」といえば色々ありました。 

最初は高校の時の進路決定にあたり父の仕事を継ぐた

めに建設関係の技術者をめざす方向に決めたこと。そし

て修行としての就職先を県の土木部の職員である公務

員を選んだ事。そして 30 才をめどに結婚と同時に公務

員をやめ父の後を継いで政治家になるかならないかの

選択を迫られ最終的に今の道を選んだことなど人生の

節目になったと思われることが幾たびも訪れました。今

思い返せばその都度の判断の良し悪しはあったとは思

いますが、私にとっては「わが人生に悔いは無い」の気

持ちであります。 

 

2012-13 年度 最初の会長挨拶 

この７月から伝統ある稲沢RCの50代目の会長を務め

る事になりました児島秀光でございます。前年の池田会

長初めとする役員の皆様お疲れ様でございました。 

さて今年度の国際ロータリーの会長には、日本人とし

ては３人目となります田中作次氏が就任され、RI ﾃｰﾏと

して「奉仕を通じて平和を」と掲げられ、また、第 2760

地区ガバナー千田毅氏は、「Touch ｔｈｅ Rotary ～

ふれあい、おもいやり、そして握手～」といった方針を

掲げられ、①会員増強、②東日本大震災被災高校生支援、

③地区内交流の活性化、④オンツーリスボンの４活動を

提唱され、関係の各種事業も示されております。内容の

詳細につきましては、折につき紹介させていただいたり

しますが、みなさまもロータリーの友やガバナー月誌等

でおめとおしをお願いします。 

本年の稲沢クラブとしては、「楽しいクラブ活動」を

基本方針に掲げさせていただき、例年の事業としては、

昨年に引き続き、米山奨学生の世話クラブ務めることに

なり、今回は野々部さんにカウンセラーをお願いしてお

ります。 そして、愛知啓成高校インターアクトクラブ

に対しては、例年通りのフォローをしていきたいと思い

ます。 さらに交換留学生を此のたびは、カナダとブラ

ジルとの２国間で２名を交換することになっておりま

す。 

以上のような例年の事業だけでは無く、今年度のクラ

ブは、西尾張分区内の順番で服部孝根さんにガバナー補

佐として出向しいただきます関係で、この西尾張分区の

分区大会と親睦ゴルフ大会のホストを務めることにな

っております。 さらに来年度草々に開催する稲沢 RC

創立 50 周年記念式典の準備といった作業が待ち受けて

おります。 双方ともに優秀なる正副委員長さんを決め

ていただいておりますので、私にとりましては、大船に

乗った気持ちでおりますものの会員の皆様の絶大なる

ご協力なくしてはかないませんので何卒よろしくお願

い申し上げます。 

また、例会における新しい試みとして、創立 50 年を

迎えるクラブとして新しい会員も増えた今、この半世紀

にわたるクラブの歴史を振り返ってみるのも良いこと

ではないかとの考えで、月１回程の頻度で現在クラブ会

員57名中22名おみえになりますパスト会長の皆様に例

会卓話をお願いし、会長当時とか、入会された当時とい

った貴重な経験とかクラブの様子をお聞きし、今後の参

考になればとの思いであります。 

 以上会長としての所信を申し上げましたが、この１年

間稲沢クラブ全会員のご協力をいただきまして任務が

全うできますよう頑張りたいと思っておりますので何

卒よろしくお願い申し上げます。 

 

2012-13 年度 ～バースデースピーチ～ 

「私の健康法について」 

この 30 日に満 65 歳になります。「私の健康法」と言

いましても、この身体つきからして不健康と言われても

返す言葉はありません。痛風、高血圧、糖尿病について

は 30 代後半の不摂生により当時から医師のお世話にな

っておりましたが、医師の指導を守らずに自由に気まま

にやってきました。40 代後半になってやっと指導通り

薬をきちんとのむようになり、検査数値も安定をしてき

ました。そのため医者には欠かさず通い、検査もこまめ

に受けるようにしております。 

現在心がけていることと言えば、夕食は「おかず」だ

けで「ごはん」は食べないようにしております。ただし、

好きなお酒（芋焼酎）は飲んでおります。夕食後、ルー

ムランナーで 40～60 分ほど汗の出るまで歩くようにし

ております。もう一点は、入浴は、夜だけでなく朝にも

しておりますが、その後、夏冬区別なく冷水シャワーを

若い頃から浴びております。真冬に行うのは大変ですが

欠かさず行っております。このことで、風邪にかかって

もひどくはならないで済んでおります。 

今年度の会長就任時に「やせる」思いで頑張りますと

言いましたが、今のところ就任時と体重は少しも変わっ

ておりません。本日はお祝いありがとうございました。 

 

2022-23 年度 ～バースデースピーチ～        

「私は今、あの人に会いたい」 

誕生日のお祝いありがとうございます。5 月 30 日で

満 75 歳になります。 

生まれてから 75 年を振り返ると多くの方にご指導を

いただき、色々な経験をしてきました。その中でも人生

の方向を変える重要な時に相談に乗っていただき、アド

バイスをいただいた多くの方々がおられます。その方々

も大半の皆さんはすでに他界されておられお会いする

ことがかないません。 

その方々に、会えるものなら会ってお礼を申し上げたい

と思っております。  

 

 

 

 


